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Le	20/11/2021	

Traduction	Française	:		

(EN)	Taygeta	(Pleiades)	-	Mix	of	Scientific	Questions	and	Answers	-	Extraterrestrial	Contact	-	Cosmic	
Agency	(20/10/2021)	

Taygeta	(Pléiades)	–	Mélange	de	Questions/Réponses	–	
Swaruu	de	Erra	

	
(Originellement	en	espagnol)	

Swaruu	de	Erra	:		

Robert	:	Les	trous	de	ver,	c'est	ce	qu'il	y	a	à	l'intérieur	d'un	trou	noir	et	il	vous	mènera	à	la	sortie,	qui,	
elle-même,	est	un	soleil	n’est-ce-pas?	

Swaruu	:	Oui,	c'est	généralement	un	soleil,	mais	pas	toujours.		Le	système	de	"	transit	"	interne	d'un	
trou	de	ver	est	complexe	et	erratique.		Il	a	aussi	des	sorties	par	des	portails	sur	des	planètes	lointaines,	
pas	seulement	dans	des	soleils.		Comme	pour	tout,	c'est	juste	une	question	d’accord	de	fréquences.	

Je	sais	que	cela	devient	maintenant	ennuyeux	mais	c'est	comme	ça.		Cet	univers	fonctionne	avec	des	
fréquences	et	des	vibrations	d'harmoniques.	En	fin	de	compte,	tout	se	résume	à	cela.	

Robert	:	Peut-on	aller	à	l'intérieur	d'une	étoile	?	Et	si	on	entre	à	l'intérieur	d'une	étoile,	par	l'étoile	et	
non	par	le	trou	noir,	on	ressortira	dans	une	autre	étoile,	n'est-ce	pas	?		

Swaruu	:	Entrer	par	une	étoile	n'est	pas	aussi	simple	que	«	entrer	et	c'est	tout	».	Au	contraire,	il	faut	
attendre,	comprendre	son	fonctionnement,	ses	rythmes,	ses	cycles,	pour	pouvoir	voir	son	entrée	et	
pour	pouvoir	plus	ou	moins	prédire	où	ira	son	portail.		

On	entre	par	ce	que	l'on	appelle	les	taches	solaires.		

Et,	avec	la	fréquence	du	vaisseau	lui-même,	vous	pouvez	modifier	la	fréquence	totale	à	l'intérieur	du	
trou	de	ver.		De	cette	manière,	vous	pouvez	modifier	le	point	de	sortie	en	faisant	correspondre	la	
fréquence	du	trou	de	ver	avec	celle	du	vaisseau	et	il	en	résultera	une	fréquence	de	sortie	correspondant	
à	l'endroit	où	vous	souhaitez	aller.	

-	Etoiles	:	Entrées	et	sorties	par	les	taches	solaires.	

-	Trous	noirs	:	entrées	uniquement.	

-	Planètes	portails	:	Entrées	et	sorties.	

Robert	:	Quand	un	vaisseau	entre	dans	un	trou	noir,	peut-il	encore	communiquer	avec	d'autres	
vaisseaux	?		
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Swaruu	:	Il	ne	peut	plus	communiquer	avec	les	autres	vaisseaux.	La	statique,	les	fréquences	et	les	
énergies	à	l'intérieur	sont	telles	qu'il	est	impossible	de	communiquer	avec	d'autres	vaisseaux	ou	avec	la	
base,	parce	que	ce	qui	est	utilisé	est	le	neutrino	dans	la	bande	Lepton	Muon.	Il	s'agit	d'une	manipulation	
des	ondes	gravitationnelles	encodées	dans	l'éther	et	elles	ne	peuvent	pas	s'échapper	du	trou	noir.	C’est	
la	raison	pour	laquelle	ces	systèmes	de	transit	ne	sont	plus	utilisés,	du	moins	plus	par	Taygeta.	

Robert	:	Ce	qui	suit	est-il	exact	?	«	La	plupart	des	physiciens	s'accordent	à	dire	que	la	théorie	générale	
de	la	relativité	d'Albert	Einstein	prédisait	les	trous	noirs	car	ils	relient	l'espace-temps	à	la	gravité.	Cela	a	
des	implications	directes	sur	la	mort	des	étoiles.	»	selon	Live	Science."	

Swaruu	:	Non.	Les	trous	noirs	sont	des	points	de	concentration	gravitationnelle,	des	points	d'attention	
énorme	dans	l'éther.	Parce	qu'en	soi,	ils	sont	comme	la	forme	compacte	d'un	autre	point	entier	de	
l'univers,	vu	du	point	de	vue	de	l'observateur.		

Je	n'aime	pas	utiliser	ces	mots,	mais	pour	que	tout	soit	clair	:		

C'est	comme	avoir	un	univers	entier	en	un	point	spécifique	de	la	perception	de	l'observateur,	au	sein	de	
l’Univers	dans	lequel	il	vit.	Il	n'y	a	pas	d'espace-temps	en	tant	que	tel	à	relier	à	la	gravité.	En	fait,	je	peux	
affirmer	que	la	gravité	est	tout	puisque	la	gravité	n'est	rien	d'autre	que	l'attention	d'une	conscience	ou	
la	conscience	elle-même.	La	gravité	est	l'éther	en	mouvement.	L'éther	est	la	conscience.	La	gravité	en	
mouvement	est	l'éther	ayant	conscience	de	sa	propre	existence.		

Ce	sont	des	idées.	Dans	une	mer	d'énergie	potentielle,	le	flux	de	la	gravité	sont	des	idées	dans	le	grand	
esprit	de	la	Source,	la	conscience	unifiée.	

Les	étoiles,	d'un	point	de	vue	ou	d'un	autre,	oui,	elles	naissent,	vivent	et	meurent	car	ce	sont	des	êtres	
dotés	d'une	conscience.	Dans	leur	référence,	elles	ont	un	temps	linéaire	et	elles	partagent	des	accords	
de	perception	avec	d'autres	êtres	inférieurs	comme	nous.	C'est	pourquoi	elles	peuvent	être	perçues	
comme	naissant,	vivant	et	mourant.	

Einstein	n'a	raison	que	dans	le	cadre	de	ses	propres	mathématiques	autonomes	dans	un	univers	
numérique.	L'Univers,	le	Tout,	la	Source,	est	très	simple.	C'est	l'esprit	humain	qui	complique	les	choses.	

Et,	en	essayant	de	tout	comprendre	et	de	tout	expliquer,	il	a	cherché	des	réponses	au	coup	par	coup.	Et	
comme	les	gens	sont	des	créateurs,	ils	trouvent	ces	morceaux	de	réponse	puisqu’ils	les	manifestent	eux-
mêmes.	C’est	la	La	loi	des	Miroirs	de	cet	univers	:	vous	ne	pouvez	pas	chercher	quelque	chose	sans	le	
trouver.	Mais	en	fin	de	compte,	il	n’y	a	rien	qui	ne	soit	plus	qu'une	idée,	simple,	belle	et	paisible.	

La	particule	de	Dieu…,	ils	ont	trouvé	tout	cela	parce	qu’ils	l’ont	créé,	du	plus	avec	des	particules.	Elles	se	
manifestent	très	rapidement,	manifestent	également	le	«	pourquoi	elles	sont	».	Leurs	mathématiques	
correspondent	aux	attentes	de	leurs	créateurs.	Mais	ce	sont	ces	derniers	qui	créent	tout,	eux,	les	
scientifiques	qui	croient	en	un	univers	déterministe,	uniquement	observable	;	ils	cherchent,	donc	ils	
trouvent.	

L'espace-temps	d'Einstein	:	trois	dimensions	pour	le	volume,	une	pour	le	temps.		Cela	aboutit	à	des	
formules	entièrement	en	3D	avec	une	linéarité	temporelle	fixe,	inaltérable,	différentes	des	théories	par	
l'approche	d'une	grande	masse,	ou	avec	une	grande	vitesse.	Il	ignore	tous	les	autres	facteurs	dont,	par	
exemple,	le	fait	que	l'espace,	apparemment	vide,	a	bien	une	masse.			Il	en	résulte,	qu’à	de	grandes	
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distances,	il	doit	modifier	ses	équations	de	temps	linéaire	en	3D,	ce	qui,	de	ce	seul	point	de	vue,	rend	ses	
calculs	inexacts,	puisqu’ils	ne	reflétent	pas	la	réalité	objective.	

On	dit	que	l'univers	est	en	expansion	parce	que	les	observatoires	humains	voient	la	lumière	provenant	
de	galaxies	lointaines,	dans	une	gamme	de	fréquences	de	photons	situés	vers	le	rouge	du	spectre,	
l’infrarouge.		Ils	supposent	donc	que	cela	est	dû	à	un	«	effet	Doppler*»	prouvant,	comme	ils	le	pensent,	
qu’elles	s'éloignent	;	parce	qu’à	grande	vitesse,	ou	en	observant	un	objet	comme	une	galaxie	s'éloignant	
à	grande	vitesse,	la	longueur	d'onde	de	la	lumière	s'allonge.	Ils	en	déduisent	que,	selon	eux,	l'univers	est	
en	expansion	puisque	les	galaxies	s'éloigneraient	les	unes	des	autres.	

Oui,	elles	bougent,	certaines	s'éloignent	les	unes	des	autres,	d'autres	se	rapprochent.	Mais	ce	que	vous	
voyez	n'est	pas	un	effet	Doppler	de	la	lumière	de	ces	galaxies.	Au	contraire,	lorsque	la	lumière	parcourt	
de	grandes	distances,	elle	voyage	sous	forme	de	neutrinos	à	proximité	de,	ou	entre	l'éther	et	la	matière	;	
elle	y	est	filtrée	par	la	masse	de	gravité,	de	l'énergie	potentielle	du	flux	d'éther	dans	l'espace	
apparemment	vide.	

Et	ainsi,	c’est	comme	regarder	à	travers	une	lentille	;	c’est	comme	lorsque	l'atmosphère	filtre	la	lumière	
de	la	lune	à	certains	moments,	ne	laissant	passer	que	le	rouge	du	spectre,	ce	qui	crée	le	phénomène	de	
la	Lune	de	Sang.	

C'est	la	même	chose	ici.	La	lumière	est	filtrée	par	les	distances	car	ce	n'est	pas	du	vide,	c'est	l'éther.	Ils	
n'en	tiennent	pas	compte	dans	leurs	équations.	Leurs	formules	sont	fausses.		

Robert	:	Cela	répondrait	alors	à	cette	question,	n'est-ce	pas	:	Toute	la	théorie	générale	de	la	relativité	
d'Einstein	serait-elle	une	fraude	?			

Swaruu	:	Oui.	Pourquoi	?		Comme	pour	Darwin,	entre	autres.		La	théorie	de	la	relativité	d'Einstein	a	été	
imposée	comme	base	de	toute	la	physique	(jusqu'à	l'avènement	de	la	physique	quantique)	pour	limiter	
les	avancées	d'autres	chercheurs	qui	s'approchaient	dangereusement	de	la	découverte	que	l'univers	est	
entièrement	constitué	d'énergie	potentielle	guidée	par	la	gravité,	la	conscience.		Bohr,	Heisenberg,	
Tesla,	étaient	les	plus	importants	;	tous	leurs	travaux	sont	tombés	dans	l'oubli.	Et	Einstein	est	devenu	"la	
loi".	

Il	s’est	même	promu	Génie,	avec	un	"QI	élevé	de	185".		Il	ridiculisait	tous	ceux	qui	osaient	le	
questionner,	se	comparer	au	"Grand	Génie	d'Einstein",	qui	était	Juif...	Franc-maçon...	Jésuite…	
Illuminati.	Un	membre	du	"club"	quoi.	

Gosia	:	Quelqu'un	me	demande	:	"La	mécanique	quantique	humaine	est-elle	une	copie	de	la	relativité	
d'Einstein	?"	

Swaruu	:	Non,	c'est	quelque	chose	d'entièrement	différent.	La	mécanique	quantique	elle-même	est	une	
tentative	de	mettre	tout	ce	qui	est	"conscience"	dans	une	boîte	à	chaussures	de	mathématiques	
socialement	acceptées.	

																																																													
*	Effet	Doppler	:	Avec	la	vitesse,	en	se	plaçant	devant	l'objet	qui	se	rapproche,	les	ondes	sonores	ou	
lumineuses	sont	regroupées	en	fréquences	plus	courtes	et,	en	restant	derrière	l'objet	qui	s’éloigne,	en	
fréquences	longues	(comme	l'infrarouge	pour	la	lumière).	
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En	fait,	les	deux	camps,	la	relativité	et	la	mécanique	quantique,	étaient	en	conflit	l'un	contre	l'autre.	Et	il	
y	a	ce	fameux	problème	du	champ	unifié.		Il	s'agit,	en	fait,	d'une	tentative	de	rendre	les	formules	de	la	
relativité	compatibles	avec	celles	de	la	mécanique	quantique.		Et	jusqu'à	présent,	cela	n'a	pas	été	
possible	parce	que	les	deux	sont	erronées	et	n'existent	que	dans	leurs	propres	mondes	mathématiques	
réduits,	incompatibles	entre	eux.	

Pour	moi,	le	problème	du	champ	unifié	est	l'une	des	plus	grandes	preuves	de	la	fausseté	de	la	science	
humaine.		Beaucoup	ont	dit	qu'ils	avaient	réussi,	en	partie	seulement	;	si	tant	est	qu'ils	y	soient	
parvenus,	leurs	mathématiques	s'effondrent	à	nouveau	s'ils	viennent	à	les	confronter	avec	d'autres	
problèmes	majeurs.	

C'est	comme	dire	qu'ils	ont	réussi	seulement	parce	qu'ils	ont	réussi	à	faire	un	côté	ou	une	couleur	d'un	
rubix	cube.	Tout	le	monde	peut	résoudre	une	couleur	mais	pour	ce	qui	est	du	cube	entier,	vous	ne	
pouvez	pas	le	résoudre	couleur	après	couleur,	côté	après	côté.	Il	faut	plutôt	l’attaquer	d'un	seul	coup,	le	
cube	entier,	toutes	les	couleurs	en	même	temps.	C’est	la	même	chose	ici.	La	relativité	et	la	mécanique	
quantique	sont	intrinsèquement	incompatibles	l'une	avec	l'autre	et	toutes	deux	sont	des	créations	
humaines.	

Gosia	:	Ok,	une	autre	question	de	quelqu'un	:	"L'existence	d'un	"électron"	est-elle	réelle	car	elle	
représente	la	mécanique	quantique	?"	

Swaruu	:	Encore	une	fois,	c'est	différent	d'un	point	de	vue	à	l'autre.	A	proprement	parler,	il	n'y	a	pas	
d'électron.	C'est	seulement	de	l'énergie	potentielle	qui	est	plus	concentrée	dans	un	espace	spécifique,	
une	orbite	autour	du	noyau	d'un	atome.	Seulement,	en	étant	observé	par	quelqu'un,	par	une	
conscience,	il	acquiert	une	qualité	de	particule,	ergo	électron	(charge	négative).	Ceci	est	connu	comme	
le	principe	d'incertitude	d'Heisenberg.	

Réponse	courte	:	Un	électron	existe-t-il	ou	non	?	Cela	dépend	si	on	le	regarde	ou	pas.	

Gosia	:	Maintenant,	nous	savons	que	l'univers	n'est	pas	en	expansion.	Pourquoi	dis-tu	qu'il	ne	l'est	pas	?	
En	dehors	du	fait	que	le	temps	n'existe	pas,	et	que	tout	est	infini.	Y	a-t-il	d'autres	arguments	?	

Swaruu	:	Parce	que	tout	mouvement	confère	un	début	et	une	fin.	Même	si	c'est	seulement	à	partir	du	
point	où	il	a	commencé	à	être	observé,	jusqu’au	point	où	il	a	fini	d'être	observé.	

En	fait,	Tout	est	déjà	et	l'Univers	n'est	observé	que	depuis	une	position	unique	et	limitée	d'une	ligne	
temporelle	créée	par	l'observateur.	Donc,	du	point	de	vue	d'une	vie	linéaire,	il	pourrait	être	perçu	
comme	s'étant	expansé.	

Mais	en	se	plaçant	sur	une	autre	ligne,	il	sera	perçu	dans	une	autre	position,	plus	ou	moins	expansé.	Il	
ne	s'étend	que	du	point	de	vue	limité	d'une	conscience	observatrice,	ça	ne	confère	pas	un	attribut	
d'expansion	globale	à	l'Univers	entier	car	il	est	composé	d'éléments,	de	forces,	de	densités,	qui	ne	sont	
pas	pris	en	compte	ou	observés.	

L'expansion	de	l'univers	est	relative	à	l'observateur.	Pourtant,	d'après	la	science	taygétienne,	il	n'y	a	
aucune	preuve	de	l'expansion	de	l'Univers	global,	il	n’y	a	que	du	mouvement.	Et	l'acte	même	d'essayer	
d'observer	le	mouvement	à	ces	distances	est	voué	à	l'échec	parce	que	la	lumière	se	comporte	
différemment	lorsqu’elle	est	«	juste	observée	»	ou	lorsqu’elle	traverse	de	grandes	distances,	et	ceci	à	
cause	de	l'effet	déjà	décrit.	
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Robert	:	Que	se	passerait-il	si	le	champ	magnétique	de	la	Terre	s’inversait	?	

Swaruu	:	Un	chaos	total,	tant	au	niveau	de	l'électronique	-	c'est	évident	-	qu'au	niveau	des	animaux	
migrateurs.	Il	y	aurait	un	grand	nombre	d'animaux	qui	mourraient,	des	espèces	en	extinction.		La	société	
humaine	ne	pourrait	pas	non	plus	fonctionner,	les	réseaux	électriques	s'effondreraient.	Il	y	aurait	des	
changements	dans	les	courants	océaniques	et,	par	conséquent,	sur	le	climat	;	pendant	de	nombreuses	
années,	il	y	aurait	des	tempêtes	à	des	endroits	étranges.	La	Terre	ne	serait	plus	jamais	la	même.	Nous	ne	
voyons	pas	cela	comme	imminent.		

Robert	:	Mais	cela	pourrait	arriver	si	la	Matrice	se	dissolvait.	Rapidement,	non	?	

Swaruu	:	Le	scénario	le	plus	probable	est	que	la	Matrice	se	«	dissolve	»	sans	changement	de	polarité.	Je	
sais	qu'ils	disent	que	le	cycle	est	terminé,	qu'il	est	imminent,	qu'il	est	inéluctable,	mais	nous	n'avons	
aucun	signe	que	cela	soit	vrai.	Oui,	les	changements	de	polarité	se	produisent,	mais	ce	n'est	pas	
imminent.	Il	s'agit	plutôt	de	peur,	de	peur,	de	peur,	de	peur.	Il	y	a	d'autres	choses	plus	importantes	à	
craindre	que	cela.	Pour	nous,	cela	tombe	dans	la	même	catégorie	que	Nibiru,	dont	je	suis	fatiguée	de	
dire	qu'elle	est	Tiamat	et	qu'elle	n'est	pas	là	à	traquer	la	Terre.	

Robert	:	Peut-on	avoir	la	haute	résonance	de	Schumann	comme	en	5D	et	toujours	avoir	les	ceintures	de	
Van	Allen	?	Ou	sont-elles	intrinsèquement	incompatibles	avec	la	5D	?		

Swaruu	:	Les	ceintures	de	Van	Allen	?	Il	est	possible	de	les	avoir	en	accord	avec	la	5D	mais,	dès	que	les	
fréquences	correspondraient	à	celles	de	la	5D,	elles	ne	seraient	plus	pertinentes	;	donc,	cela	ne	fait	
aucune	différence	qu'elles	soient	là	ou	pas.	En	d'autres	termes,	les	ceintures	de	Van	Allen,	telles	qu'elles	
sont	connues,	sont	incompatibles	avec	la	5D.	

Robert	:	Ok.	Quelqu'un	me	demande	:	"	pourquoi	une	plume	et	un	marteau	tombent-ils	dans	le	vide	à	la	
même	vitesse?	".	

Swaruu	:	Parce	qu'il	n'y	a	pas	de	friction	de	la	part	de	la	plume	pour	arrêter	ou	ralentir	la	chute,	ceci	
dans	le	vide.	Le	poids/masse	d'un	objet	n'est	pas	lié	à	la	vitesse	avec	laquelle	il	est	poussé	par	le	courant	
gravitationnel.	C'est	de	la	science	newtonienne	de	base.	Dans	un	milieu	tel	qu'une	atmosphère,	oui,	une	
plume	tombe	plus	lentement,	mais	pas	dans	le	vide.	Les	vitesses	sont	équivalentes.			

Il	s'agit	de	gravité	-	le	principe	d'équivalence.	

Mais	rien	de	tout	cela	ne	s'applique,	car	il	s'agit	plutôt	de	mathématiques	autoportantes	vides,	
amalgamées	à	la	relativité,	à	Hawkins	et	à	Newton.	En	fait,	vous	devez	jeter	tout	cela	par	la	fenêtre.	

Bien	sûr,	ce	qu'ils	disent	semble	logique	mais	cela	ne	s'applique	qu'à	la	3D	et	à	la	gravité	vue	comme	une	
force	dans	l'univers	parmi	d'autres.	C'est	un	autre	point	où	quelque	chose	a,	ou	peut	avoir,	plus	d'une	
explication	en	fonction	des	paramètres.	Même	si	certains	resteront	toujours	limités.	

La	gravité	n'est	pas	liée	à	la	masse	comme	on	le	dit.	C'est	la	masse	qui	est	liée	à	la	quantité	de	gravité	
que	reçoit	un	point	de	l'Univers.	En	gros,	ce	qu'ils	disent	c'est	que,	plus	un	objet	a	de	masse,	plus	sa	
gravité	sera	grande.	Ils	le	mettent	à	l'envers.	Un	objet	a	beaucoup	de	masse	parce	que	c'est	une	forte	
concentration	de	gravité	ou	d'ondes	gravitationnelles.	

Robert	:	Question	:	"	Est-ce	que	la	gravité	a	quelque	chose	à	voir	avec	l'intention	-	la	manifestation	d'une	
conscience	?	»	
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Swaruu	:	Oui,	c'est	directement	lié.	Ou	plutôt,	c'est	exactement	ce	qu'est	la	gravité.	

Robert	:	Ok.	Le	changement	climatique	est	notre	faute	en	tant	qu'humains	?	

Swaruu	:	C'est	la	faute	de	la	Cabale.	Oui,	il	y	a	un	changement	climatique	mais	ce	n'est	pas	comme	on	
vous	le	dit.	Pour	commencer,	le	réchauffement	climatique	est	une	escroquerie	totale.	Le	CO2	n'a	rien	à	
voir	avec	cela	et	c'est	un	gaz	essentiel	à	la	vie,	en	particulier	celle	des	plantes	qui	fabriquent	finalement	
tout.	

Le	changement	climatique	est	directement	dû	aux	programmes	de	génie	climatique	artificiel	et	aux	
chemtrails.	Au	niveau	suivant,	il	est	dû	à	la	déforestation	et	à	la	destruction	des	écosystèmes	causées	
par	les	énormes	extensions	de	terres	utilisées	pour	l'agriculture.			

Ensuite,	il	est	dû	aux	industries	et	à	leurs	déchets	et,	enfin,	à	la	population	humaine	avec	ses	véhicules.	
La	Cabale	vous	fait	croire	que	vous	êtes	les	pollueurs	mais	les	voitures,	et	même	les	camions	diesel,	ont	
peu	ou	pas	de	rapport	avec	le	changement	climatique	car	leurs	effets	sont	très	locaux,	dans	une	ville	par	
exemple.			

Robert	:	Pourquoi	le	ciel	nocturne	est-il	sombre	?			

Swaruu	:	Le	ciel	nocturne	est	sombre	à	cause	de	l'absence	de	lumière,	je	ne	comprends	pas	la	question.	

Robert	:	L'affirmation	paradoxale	dit	plus	ou	moins	que	dans	un	univers	statique	et	infini,	le	ciel	
nocturne	devrait	être	totalement	lumineux,	sans	aucune	région	sombre	ou	non	éclairée.	

Swaruu	:	La	lumière	se	fatigue,	elle	perd	de	sa	puissance	avec	la	distance	parce	qu'il	y	a	une	réfraction	
dans	l'espace	car	ce	n'est	pas	vraiment	le	vide.	C'est	un	fluide,	c'est	de	l'eau	à	très	haute	fréquence	
vibratoire.	Du	point	de	vue	de	la	3D,	l'espace	est	vide,	c’est	une	perception	valide	mais	pas	du	point	de	
vue	le	plus	étendu.	

Le	concept	que	l'espace	est	de	l'eau	n'est	pas	nouveau,	on	retrouve	cela	dans	la	Bible	mais	le	concept	
qu'il	s'agit	d'EAU	À	TRÈS	HAUTE	FRÉQUENCE	VIBRATOIRE	est	nouveau.	

Gosia	:	Est-ce	que	cette	eau	a	une	apparence	et	une	sensation	différente	?	

Swaruu	:	Cette	eau	change	comme	tout	ce	qui	change	lorsque	vous	augmentez	la	fréquence,	c'est	
toujours	de	l'eau,	mais	vous	ne	la	voyez	pas	ou	ne	la	percevez	pas	si	vous	n'êtes	pas	à	une	fréquence	
correspondante.	Si	vous	êtes	un	poisson	sous	la	mer,	tout	ce	qui	est	eau	est	juste	le	milieu	normal,	parce	
que	vous	êtes	là.	Vous	êtes	toujours	affecté	par	ce	qui	n'est	pas	dans	votre	fréquence	existentielle	parce	
que	tout	est	connecté	et	fait	partie	du	tissu	de	fréquences	fractales	de	tout	ce	qui	existe.	La	gravité	n'est	
rien	d'autre	que	des	ondes	à	haute	fréquence	dans	ce	milieu	qu'est	l'eau.	Toute	énergie	se	propage	à	
travers	l'eau	parce	que,	finalement,	tout	est	de	l'eau.	

Robert	:	Quelle	est	cette	théorie	de	l'évolution	des	Univers	Parallèles	?	

Swaruu	:	Ce	que	je	vois	ou	ce	que	j'ai	observé	avec	ou	depuis	un	vaisseau	:	tout	est	entrelacé	dans	les	
fréquences	comme	un	grand	tissage	cosmique.	Il	n'y	a	pas	d'univers	parallèles	en	tant	que	tels,	pas	en	
tant	qu'entités	séparées	mais	bien	en	tant	que	variantes,	subtiles	et	moins	subtiles,	de	tout	et	qui,	
ensemble,	constituent	le	tout.	

Gosia	:	Est-il	vrai	que	les	galaxies	entrent	en	collision	?	
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Swaruu	:	Oui,	elles	entrent	en	collision.	Elles	se	rejoignent.	Mais	du	point	de	vue	des	personnes	isolées,	
cela	prend	tellement	de	temps	que	ce	n'est	pas	dans	leur	réalité,	seulement	comme	un	concept.	C'est	
quelque	chose	qui	se	passe	entre	galaxies,	grâce	à	leur	interaction	très	énergétique	les	unes	avec	les	
autres.	

Robert	:	Sais-tu	pourquoi	la	rotation	de	la	Terre	s'accélère	?	Est-ce	que	cela	a	quelque	chose	à	voir	avec	
les	ceintures	de	Van	Allen	?	Merci.	

Anéeka	:	Ce	sont	des	rythmes	naturels	qui	ont	à	voir	avec	la	dynamique	gravitationnelle	entre	les	corps	
célestes	qui	s'influencent	mutuellement.	Autrement	dit,	la	position	des	autres	planètes	et	leur	
conjonction	gravitationnelle,	par	exemple	Saturne	et	Jupiter	ensemble,	provoquent	une	accélération	
minuscule	mais	mesurable	de	la	rotation	de	la	Terre	et	des	autres	étoiles.	

De	la	même	manière,	lorsqu'il	y	a	une	autre	dynamique	gravitationnelle	qui	s’installe,	elle	sera	suivie,	
plus	tard,	d’une	décélération	et	il	en	a	toujours	été	ainsi.	Ce	sont	des	mouvements	normaux	de	chaque	
planète.	Ils	n'ont	pas	toujours	une	précision	ou	une	continuité	absolument	parfaite.	

Il	faut	aussi	voir	l'influence	de	la	perception	des	observateurs	particuliers	et	collectifs	qui	sont	ceux	qui	
génèrent	finalement	ce	temps	en	premier	lieu.	Sachant	que	les	autres	étoiles	et	leurs	habitants	
influencent	aussi	une	perception	temporelle	collective	plus	grande,	celle	du	système	solaire	par	
exemple,	et	encore	plus	grande	en	dehors	de	celui-ci.	Tout	se	tient.		

Robert	:	Quelqu'un	me	demande	:	"	Comment	mesurent-ils	la	fréquence	?	Quelle	unité	de	mesure	
utilisent-ils	?	Une	fréquence	est	mesurée	en	utilisant	le	temps	alors	que	le	temps	n'est	pas	linéaire".			

Anéeka	:	On	utilise	une	mesure	de	la	fréquence	qui	est	le	temps	d'oscillation	de	l'hydrogène	au	zéro	
absolu	dans	l'espace	interstellaire.	

Il	est	vrai	qu'il	n'y	a	aucun	moyen	de	mesurer	le	temps	comme	une	unité	constante	dans	une	formule.	
C'est	une	variable,	pas	une	constante.	

Oui,	c'est	ce	qu'utilisent,	comme	mesure	de	base,	les	races	interstellaires	qui	font	entre	elles	une	sorte	
de	calibrage	des	unités	pour	coopérer	et	pouvoir	s’appuyer	sur	une	base	de	référence	lorsqu'elles	
communiquent.	

Une	unité	équivaut	à	un	cycle	de	vibration	de	la	molécule	d'hydrogène	qui	est	la	molécule	la	plus	simple	
qui	soit,	un	noyau,	un	électron,	dans	l'espace	interstellaire,	à	une	température	proche	de	-273,15°	
Celsius.		C'est	le	dernier	point	mesurable	où	l'oscillation	est	encore	préservée	dans	la	molécule	
d'hydrogène	avant	congélation	totale.	Puisque	le	zéro	absolu,	en	tant	que	température,	représente	le	
point	où	toute	activité	moléculaire	a	cessé.	

Robert	:	A	propos	des	pôles	planétaires	:	affectent-ils	l'énergie	?	L'inversent-ils	?	Que	se	passe-t-il	avec	
l'énergie	qui	arrive	?			

Yazhi	:	Il	est	très	difficile	pour	les	pôles	de	s'inverser,	surtout	maintenant.	C'est	plus	une	peur	artificielle	;	
cela	n'arrivera	pas.	La	dernière	fois,	c'était	parce	que	des	millions	de	tonnes	d'eau	de	Tiamat	ont	atteint	
la	Terre	;	de	cette	façon	oui,	car	cela	a	perturbé	toute	la	dynamique	énergétique	de	la	planète.	
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Quant	aux	énergies	entrantes	en	provenance	d'autres	systèmes,	il	faudrait	les	étudier	avec	des	
simulations	informatiques,	mais	j'ose	avancer	que	c'est	fondamentalement	la	même	chose	une	fois	que	
la	polarité	de	la	Terre	a	été	inversée,	mais	c'est	seulement	magnétique.	

Les	pôles	magnétiques	changent	tout	le	temps,	ils	migrent	jusqu'à	15	km	environ,	cela	varie	chaque	
année.		C'est	normal,	ils	disent	ça	juste	pour	alarmer	la	population,	mais	ça	a	toujours	été	comme	ça.	

Robert	:	Oui,	ils	bougent.	Mais	à	quelle	fréquence	s'inversent-ils,	ou	ne	s'inversent-ils	généralement	pas	
?	C'est	une	chose	de	se	déplacer	sur	des	kms	mais	peuvent-ils	s’inverser	?	

Yazhi	:	Il	est	rare	qu'ils	s'inversent,	il	faut	beaucoup	d'énergie	pour	cela,	une	bonne	raison.	
Contrairement	à	ce	que	disent	les	"	scientifiques	"	terrestres,	que	je	ne	vois	jamais	relier	le	déluge	de	
Tiamat	avec	l'inversion	des	pôles,	c'est	basique	et	évident	que,	dans	ces	circonstances,	oui,	cela	se	
produit.	

Robert	:	Et	tous	ces	changements	de	pôles,	ou	d'axe	magnétique,	je	ne	sais	pas	si	c'est	la	même	chose,	
quelles	répercussions	ont-ils	sur	la	biologie	?	

Yazhi	:	C'est	la	même	chose.	C'est	catastrophique	pour	la	biologie.	Extinctions	massives,	destruction	de	
tout.	

Robert	:	Merci.	Donc,	il	n'y	a	pas	eu	de	glaciation	et	donc,	pas	de	fonte	des	pôles	provoquant	le	grand	
déluge,	c'est	ça	?	

Anéeka	:	C'est	exact.	Non,	même	avec	la	glaciation	et	la	fonte,	cela	ne	couvrirait	pas	ce	volume	d'eau.	
C'est	une	bonne	théorie,	je	l’admets.	Le	problème	est	que,	même	parmi	les	chercheurs	officiels,	
beaucoup	sinon	tous,	y	compris	les	plus	récents	et	avec	leur	recherche	de	pointe,	savent	que	la	soi-
disant	glaciation	«	officielle	»	d'il	y	a	15	000	ans,	n'a,	en	réalité,	jamais	eu	lieu.	

Oui,	il	y	a	eu	des	glaciations,	mais	beaucoup	plus	anciennes,	il	y	a	environ	230	000	ans.	Mais	il	faut	
considérer	que	le	temps	est	difficile	à	mesurer	de	manière	linéaire	au-delà	de	12	500	ans.	

(Originellement	en	anglais)	

Gosia	:	L'explosion	de	Tiamat	a-t-elle	provoqué	l'âge	de	glace	sur	Terre	?		

Yazhi	:	Les	âges	glaciaires	se	produisent	en	raison	des	cycles	planétaires	normaux	et	le	dernier	a	eu	lieu	il	
y	a	environ	25	000	ans	sur	Terre	et	non	15	000	comme	le	disent	les	experts.	Mais	il	a	provoqué	un	
déplacement	des	pôles.	Et	c'était	horrible	parce	que	le	magnétisme	a	été	perturbé,	tout	comme	la	
gravité,	ce	qui	a	entraîné	le	déplacement	des	montagnes	et	des	continents,	avec	une	activité	volcanique	
massive	et	des	rochers	de	la	taille	d'une	montagne	volant	dans	les	airs.	

Cela	a	entraîné	la	modification	de	la	forme	des	continents	pour	les	rendre	tels	que	nous	les	connaissons	
aujourd'hui,	et	cela	s'est	produit	il	y	a	seulement	12	500	à	12	000	ans,	et	non	pas	il	y	a	des	millions	
d'années	comme	le	disent	les	experts	de	la	Terre.	Et	ce	n'était	pas	progressif,	c'était	dramatique	et	
soudain,	provoquant	une	extinction	à	l'échelle	planétaire.	

Les	experts	de	la	Terre	sont	conscients	de	cela,	et	il	existe	des	preuves	de	ce	que	je	dis,	mais	ils	les	
cachent,	bien	que	pas	si	bien	puisqu’elles	restent	"trouvables".	Les	strates	terrestres,	les	archives	
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fossiles	et	les	artefacts	ne	correspondent	pas	au	calendrier	officiel,	ce	qui	indique	que	tout	cela	s'est	
produit	dramatiquement	récemment.	

Cela	n'a	pas	seulement	affecté	la	Terre,	comme	cela	serait	logique.	La	surface	de	Mars	est	passée	d'une	
planète	vivante	remplie	de	forêts	à	un	désastre	climatique.	Et	Vénus	a	reçu	encore	plus	d'eau	que	la	
Terre,	enfonçant	ses	vastes	et	magnifiques	continents	sous	les	eaux,	la	transformant	en	une	planète	
d'eau,	avec	seulement	des	régions	insulaires	clairsemées	qui	étaient	autrefois	de	hautes	montagnes.	

D'autre	part,	Mercure	a	également	subi	une	déformation	causée	par	le	changement	d'énergie	dans	
l'ensemble	du	système	solaire,	ayant	été	projetée	beaucoup	plus	près	du	soleil,	causant	une	dévastation	
totale	de	sa	surface	et,	avec	elle,	l'annihilation	et	l'extinction	totale	de	toute	sa	vie,	devenant	un	rocher	
sans	vie,	grillé	par	les	radiations	solaires.	

Le	système	solaire	externe	a	également	beaucoup	souffert,	car	les	planètes,	toutes,	se	sont	éloignées	du	
soleil,	provoquant	également	une	extinction	massive.	Saturne	était	beaucoup	plus	proche	de	la	Terre	à	
cette	époque,	facilement	visible,	tout	comme	Jupiter.	

Jamais	auparavant	une	guerre	n'avait	détruit	un	système	solaire	entier	comme	l'a	fait	la	guerre	de	
Tiamat.	Et	sur	Terre,	presque	tous	ont	oublié	tout	cela.	Mais	même	face	à	l'annihilation	et	la	destruction	
totale,	les	gens	ont	réussi	à	survivre	!	Certains	au	moins	!	

Mais	le	traumatisme	était	grand	et	il	s'est	ancré	dans	la	mémoire	collective,	à	un	niveau	grave	du	
subconscient.	Cela	a	provoqué	un	très	fort	syndrome	de	stress	post-traumatique	chez	tous	les	membres	
de	l'espèce	qui	allait	devenir	plus	tard	les	"humains".	

Ceci	est	également	expliqué	par	quelques	érudits	vraiment	impressionnants	et	sages	comme	étant	la	
cause	principale	de	la	fragmentation	de	la	persona,	la	naissance	de	l'ego	alors	que	la	conscience	était	
fracturée	en	deux,	en	un	subconscient	et	un	conscient.	Mort	du	Soi	et	du	"Je"...	naissance	de	l'Ego	
humain.	Je	cite	ici	Sigmund	Freud,	Carl	Gustav	Jung,	Ann	Rann,	Jordan	Maxwell	et	Michael	Tsarion.		

Gosia	:	J'ai	une	question	sur	l'épissage	de	l'ADN	et	tout	ça.	Matias	m'a	posé	cette	question	il	y	a	
longtemps.	L'amélioration	de	l'ADN.	Est-ce	que	cela	se	fait	sur	Terre	?	

Yazhi	:	Oui,	ils	le	font,	surtout	ces	dernières	années.		C’est	fait	par	des	militaires	et	aussi	par	des	
entreprises	et	des	institutions	de	la	Silicon	Valley	entre	autres.	Ce	sont	des	recherches	génétiques	
sérieuses	qu'ils	cachent	aux	humains	et	ils	sont	très	en	avance	sur	ce	qu'ils	leur	disent.	Par	exemple,	la	
technologie	du	clonage	est	très	répandue.	

On	assiste	également	à	l'avènement	des	super-soldats,	c'est-à-dire	des	individus	génétiquement	
modifiés	dont	les	caractéristiques	génétiques	améliorent	leurs	aptitudes	au	combat.	La	technologie	de	
l'altération	génétique	et	des	organismes	génétiquement	modifiés	(OGM)	insérés	dans	la	technologie	des	
vaccins	en	utilisant	le	covid	comme	couverture.	

Le	public	ne	sent	pas	la	menace	car	il	ne	comprend	pas	à	quel	point	la	technologie	d'altération	
génétique	est	réellement	avancée.	

Gosia	:	Voici	la	question	que	le	Dr	Alex	m'a	envoyée.	La	question	est	:	

"L'ADN	peut-il	être	transmis	dans	l'eau	par	des	fréquences	?	Un	groupe	de	scientifiques	a	envoyé	
l'information	codée	à	l'eau,	puis	a	ajouté	les	acides	aminés,	les	enzymes	et	les	substances	nécessaires.	
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Quelques	heures	plus	tard,	il	y	avait	des	copies	de	l'ADN	dans	l'eau.	Ils	ont	répété	l'expérience	12	fois.	
Toujours	avec	le	même	résultat.	Cela	me	semble	fou.	Est-ce	possible	?"	

Swaruu	:	Oui,	et	c'est	ainsi	que	sont	produites	toutes	les	génétiques	qui	existent.	L'eau	est	un	milieu	et	
l'harmonique	de	fréquence	est	ce	qui	détermine	là	où	la	matière	va	se	former,	les	particules	dans	ce	cas	
les	chaînes	d'acides	aminés	de	l'ARN	et	de	l'ADN.	Cependant,	il	faudrait	un	contrôle	énorme	des	
harmoniques	de	fréquence	nécessaires	à	la	reproduction	d'un	spécimen	d'ADN/ARN.	Mais	le	milieu,	
l'eau,	oui,	il	est	propice	à	cela.	

Gosia	:	Oui,	il	est	dit	qu'il	y	avait	certaines	conditions	à	remplir,	comme	des	ondes	radio	de	basse	
fréquence	et	d'autres	choses.	

Swaruu	:	En	soi,	l'Ether	est	celui	qui	transmet	toutes	les	informations,	il	est	le	support	d'énergie	
potentielle,	d'une	harmonique	de	fréquence	cohérente	qui	émane	de	l’intention	d'une	conscience,	le	
simple	fait	d'être	et	de	penser.	

Et	l'Ether	n'est	rien	d'autre	que	de	l'eau	dans	un	état	de	très	haute	fréquence	vibratoire,	dans	un	état	de	
haute	densité,	et	il	est	scalaire.	C'est	à	dire	que	le	même	échantillon	d'Ether	est	présent	avec	ses	parties	
et	ses	informations	correspondantes	car	il	correspond	à	la	densité	de	fréquence	à	partir	de	laquelle	il	est	
observé.		Et	l'eau	normale	elle-même	n'est	que	de	l'éther	à	basse	densité.	

L'observation	de	l'eau	en	tant	que	simple	hydrogène	et	oxygène	(H2O)	est	un	exemple	simpliste	de	la	
façon	dont	les	humains	et	leur	science	décomposent	quelque	chose	d'une	importance	incroyable	en	des	
choses	simples	apparemment	sans	valeur.	

L'eau	est	ce	qui	se	rapproche	le	plus	d'un	diluant	universel,	c'est-à-dire	le	milieu	dans	lequel	tout	peut	
être	dissous	et	transmuté.	Je	parle	de	l'eau	en	général,	mais	si	nous	la	regardons	sous	ou	avec	ses	
aspects	scalaires,	alors	elle	est	le	diluant	universel	de	tout,	sous	sa	forme	éther.	

Donc,	pour	répondre	au	Dr	Alex	:	Oui,	c'est	possible	et	c'est	en	effet	ainsi	que	tout	est	créé,	y	compris	
l'ADN/ARN.	Mais	cela	dépend	du	degré	de	contrôle	sur	les	harmoniques	de	fréquence	de	l'émetteur	et	
c'est	là	que	je	suis	un	peu	sceptique,	mais	ouverte	à	d'autres	données.	

	

	

Traduction	par	AnnC	de	l’Alliance	française	interstellaire.	 	



	

Vidéo	source	(ES):	https://youtu.be/Zd_8meS0UOw	
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Depuis	2008	l’équipe	des	Taygetiens	a	contacté	des	centaines	de	personne	sur	Terre	pour	le	programme	
officiel	«	premier	contact	».	Le	programme	n’est	plus	d’application	depuis,	cependant	Swaruu	et	l’équipe	
Taygetienne	ont	continué	le	contact	avec	nous,	Robert	et	Gosia,	passant	beaucoup	de	courant,	spirituel,	
métaphysique,	historique,	scientifique,	et	technologique.	

Les	informations	ne	sont	pas	canalisées.	Elles	sont	directement	écrites	utilisant	les	technologies	terrestres	
via	internet.	

C’est	la	première	fois	de	l’histoire	qu’une	race	extraterrestre	partage	directement	de	telles	et	énormes	
quantités	d’informations.	Extraterrestre		

C’est	le	moment	pour	nous	de	se	réveiller	et	d’en	apprendre	plus	sur	la	réalité	qui	nous	entoure	!	

Les	principaux	contacts	:	

Swaruu	de	Erra	(Yazhi	Swaruu)	est	une	jeune	femme	de	l’étoile	Taygeta	dans	les	
Pléiades	et	vient	d’une	de	ses	4	planètes	–	Erra.	

Elle	est	pilote	de	chasse,	experte	en	ligne	de	temps	(timelines),	et	guide	spirituel	
pour	nous	tous	aussi	bien	que	l’équipe	des	Taygetiens	elle-même.	

	

	

Anéeka	de	Temmer	est	une	jeune	femme	de	l’étoile	Taygeta	dans	les	Pléiades	et	
vient	d’une	de	ses	4	planètes	–	Temmer.		

Elle	est	arrivée	en	orbite	terrestre	en	avril	2016,	son	rôle	dans	le	groupe	est	chef	
des	analystes	terrestre	autant	que	pour	les	données	spatiales.	De	plus,	et	parmi	
d’autres	tâches,	sa	spécialité	est	portée	sur	les	«	ordinateurs	»	holographiques	à	
bord.	
*les	images	sont	illustratives	uniquement	

	

Visitez	les	chaînes	pour	voir	toutes	les	vidéos	:	

Despejando	Enigmas	(Espagnol)	:	https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA	

Agencia	Cosmica	(Espagnol)	:		 			https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg	

Red	Agartha	(Espagnol)	:		 			https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ	

Cosmic	Agency	(Anglais)	:		 			https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w	

Cosmic	Agency	(Anglais)	:	 			https://lbry.tv/@CosmicAgency:c	

Pleiadian	Knowledge	(Anglais)	:				https://www.youtube.com/channel/UCe4VqunF6sfWEtxnU8SS9Gg	

Conocimiento	Pleyadiano	(Esp)	:	https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu_QB9dJXOVZ1N7Q	

Esprit	Libre	(Français)	:			 			https://www.youtube.com/channel/UCiCfeat3bjDXz8geTeISc7Q	


